

国本中学校 校長室だより

令和元年10月7日発行 宇都宮市新里町丁1608-19
TEL 665-1146 FAX 665-1592

《宮っ子チャレンジ》

台風15号による臨時休業のため、9日(月)の活動は残念ながら中止となりましたが、9月10日(火)～13日(金)の4日間、2年生の宮っ子チャレンジ(職場体験学習)が行われました。この4日間、生徒たちは、学校生活とは違った環境で様々な体験をしてきましたが、実習場所での挨拶や実習態度がとても素晴らしかったと多くの事業所からお褒めの言葉をいただきました。一人一人が頑張った証だと思います。ご苦労様でした。



《宇河新人大会》

9月20日(金)～23日(月)に令和元年度宇河地区新人大会が開催されました。この新人大会は、3年生が引退してからの1・2年生新チームでの初めての大きな大会となります。ですので、もちろん勝利を目指して戦うのですが、それだけにこだわるのではなく、自分たちの今の力が宇河地区の中でどの位なのかを知ることが大切です。(技術だけではなく、心の強さも含めて)勝負はあくまで来年の夏です。頑張りましょう!

○団体戦結果

- ・野球 1回戦敗退
- ・サッカー 2回戦敗退

- ・男子ソフトテニス 2回戦敗退
- ・女子ソフトテニス 1回戦敗退
- ・男子バレーボール 第11位(県大会出場)
- ・女子バレーボール 予選リーグ敗退
- ・女子バスケットボール 2回戦敗退
- ・卓球 男子 決勝トーナメント敗退
- 女子 決勝トーナメント敗退
- ・剣道部 男子 2回戦敗退
- 女子 1回戦敗退

○個人戦結果(県大会出場者)

- ・男子ソフトテニス
ベスト8 飯島陸・三森洸希 組
- ・卓球
男子シングルス ベスト16 小林拓未
- 女子シングルス 準優勝 佐々木里菜
- ベスト8 塚原姫奈
- ・水泳(個人参加)

400m 個人メドレー1位 100m 自由形 2位 鈴木里歩
200m 個人メドレー1位 100m バタフライ 2位 木村彩菜
200m 自由形 100m 背泳 福田真白
200m 個人メドレー 50m 自由形 大森崇一郎

※詳しい結果については、ホームページをご覧ください。



《後期生徒会役員選挙》

9月27日(金)6時間目終了後、後期生徒会役員選挙が行われました。まず、2年生3名と1年生2名の立候補者の演説を聞き、その後学年ごとに投票しました。この中から2年生の《裏に続く》

会長と副会長、1年生の副会長が選ばれます。

応援演説者、立候補者の演説はもちろん、演説を聞いている全生徒の態度がとても立派でした。また、生徒たちは自分の考えで、しっかりと投票していました。



《うつのみやジュニア芸術祭学校音楽祭》

9月28日(土)に宇都宮市文化会館大ホールで、第21回うつのみやジュニア芸術祭学校音楽祭が開催されました。国本中からは、合唱に3年生男女選抜者が、合奏に吹奏楽部が参加しました。国本中には合唱部はないのですが、長峯先生が3年生を選抜し、音楽の時間や放課後などを利用して練習し、昨年から参加しています。合唱も合奏も結果は優良賞でしたが、どちらも美しいハーモニーを響かせていました。



《手作りお弁当の日(1回目)》

9月30日(月)は、本年度1回目の手作りお弁当の日でした。1回目のお弁当の日、学校給食からはご飯と牛乳がでるので、生徒たちは、おかずを作ってきます。自分で作るのは、大変だと思いますが、普段の給食とはまた違って生徒たちも楽しそうでした。美味しそうなおかずもたくさんありました。2回目のお弁当の

日は11月11日(月)、今度はご飯もおかずも全て作ることになります。頑張りましょう!



《冒険活動教室》

10月1日(火)~3日(水)、1年生の冒険活動教室が冒険活動センターで実施されました。

1日目は、登山と杉板焼きを行いました。暑い中の登山はなかなか大変でしたが、生徒たちは、持ち前のパワーで難なく乗り切りました。

2日目は、昼間に野外炊飯と選択活動、夜はキャンプファイアを行いました。どの活動も普段学校では見られない生徒の様子がたくさん見られました。特に夜のキャンプファイアは、大盛り上がりでとても楽しそうでした。良い思い出になったと思います。



《あしがき》

今週で令和元年度第1学期が終わりますが、この第1学期、新任校長の私は、生徒、職員、保護者、地域の皆様のお陰様で、本当に楽しく過ごさせていただきました。ありがとうございます。微力ですが、この国本中をさらに素敵な学校にしていきたいと思っています。これからもよろしくお願ひします。(文責 校長 戸部)